
ПОГОДА
СРЕДА, 21 сентября: темпе-
ратура +14...+23, давление 752 
мм, ветер С-В, 1-3 м/сек.
ЧЕТВЕРГ, 22 сентября: темп. +12..+20, 
давление 754 мм, ветер З, 1-5 м/с.
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ОДНИМ АБЗАЦЕМ

Новости на нашем сайте prihoper34.ru
• «Единая Россия» обеспечит введение единого стандарта 
образования в школах по всей стране.
• Туризм в Волгоградской области продолжат развивать.
• В храмах Волгоградской области 4 месяца будет находиться 
чудотворная икона из Запорожья.

Первый конкурс 
микрогрантов

12 волгоградцев стали победи-
телями конкурса микрогрантов от 
Росмолодежи. Пресс-служба об-
ластной администрации уточнила, 
что на реализацию своих инициа-
тив суммарно они получили более 
одного миллиона рублей. Регион 
вошел в тройку самых активных 
субъектов РФ по количеству участ-
ников — всего из Волгоградской 
области поступило 200 заявок. Са-
мыми популярными из 15 номина-
ций стали направления, связанные 
с развитием спорта, творчества и 
патриотического воспитания. Кон-
курс микрогрантов от Росмолоде-
жи рассчитан на инициативных 
людей в возрасте от 14 до 35 лет. 
Победители получили до 100 тыс. 
руб. на реализацию идеи, особен-
ность программы - упрощенная си-
стема отчетности.

Привлекает гостей 
Эксперты сервиса «Туту Отели» 

составили рейтинг городов, где наи-
более активно бронировали гости-
ницы летом 2022 года. Волгоград 
вошел в список лидеров по этому 
показателю — в летний сезон го-
род-герой стал настоящим центром 
событийного туризма. Волгоград-
ская область привлекает гостей не 
только своей историей и уникаль-
ными достопримечательностями, 
но и яркими, запоминающимися 
событиями. Так, минувшим летом 
регион стал площадкой проведения 
сразу нескольких фестивалей: моло-
дежного #ТриЧетыре, международ-
ного архитектурного «ЭкоБерег», 
арбузного фестиваля в Камышине 
и даже российского кинофорума 
«Волгоградский факел». Лидером 
рейтинга «Туту Отели» стал Санкт-
Петербург, на долю которого при-
шлось примерно каждое пятое 
бронирование. На втором месте 
— Москва, на третьем — Сочи. Так-
же в число лидеров вошли Казань, 
Ростов-на-Дону, Краснодар, Екате-
ринбург, Ярославль, Калининград.

Уловка мошенников
Аферисты выдают себя за сот-

рудников финансовых органи-
заций и сообщают гражданам о 
попытке смены абонентского но-
мера. По данным пресс-службы ГУ 
МВД по региону, лжеспециалисты 
сообщают абонентам о попытке не-
санкционированной смены номера 
телефона через личный кабинет. 
Для отмены операции доверчивых 
граждан вынуждают сообщить се-
кретный код, который поступит на 
их телефон. Сообщая мошеннику 
эти данные, граждане предостав-
ляют доступ к своему личному ка-
бинету. В результате аферист при-
вязывает свой номер телефона к 
банковскому счету потерпевшего 
и похищает денежные средства. 
Стражи порядка напоминают, что 
сотрудники финансовых организа-
ций в телефонном разговоре никог-
да не запрашивают персональные 
данные счета. По всем вопросам, 
касающимся обслуживания карты, 
необходимо обращаться в ближай-
шее отделение банка.

Наталия ГОЛУБЕВА. 
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СОЛНЦЕ
Восход: 05:54
Заход: 18:15

ФАЗА ЛУНЫ
Убывающий серп, 
в полночь будет 
освещено 23%.
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СЕГОДНЯ В НОМЕРЕ:
• 2 стр.: «Получили шанс воплотить свой проект 
в жизнь»;
• 3 стр.: «Первые сборы кадетов»;
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ОБСУДИЛИ 
ШИРОКИЙ КРУГ 

ВОПРОСОВ
Губернатор Андрей Бочаров на 

прошлой неделе провел встречу 
с Общественной палатой Волго-
градской области, во время кото-
рой глава региона поблагодарил 
общественников за внимание к во-
просам межнациональных и меж-
этнических отношений, развития 
национальных культур, консолида-
ции населения.

Кроме того, были  рассмотрены 
как глобальные стратегические во-
просы развития области, так и жи-
тейские, которые при этом волнуют 
тысячи граждан. Губернатор отме-
тил роль гражданского института в 
поддержании актуального диалога 
общества и власти в условиях бы-
стро меняющейся обстановки.

Включение Общественной па-
латы в работу по оказанию помощи 
жителям Донбасса и организация 
акции «Тепло из дома»; монито-
ринг и общественный контроль за 
реализацией национальных и приори-
тетных проектов развития области; 
организация общественного наб-
людения на выборах различного 
уровня; повышение открытости и 
прозрачности сложных процессов 
тарифообразования; обеспечение 
эффективной работы обществен-
ных советов при органах исполвла-
сти, муниципальных образований 
— все это в центре внимания.

«Вы сами непосредственно 
участвуете и видите масштаб ра-
боты, которая проводится на всей 
территории Волгоградской области 
по этим направлениям. Мы и даль-
ше планируем не останавливаться, 
а только наращивать темпы», — гу-
бернатор попросил Общественную 
палату внимательно следить за реа-
лизацией проектов и подсказывать, 
что необходимо еще сделать, исхо-
дя из обращений жителей, чтобы 
каждый объект был востребован, 
стал основой для дальнейшего раз-
вития.

Особое внимание было уделено 
теме предстоящего 80-летия Ста-
линградской Победы. Андрей Бо-
чаров напомнил, что в подготовке 
самое активное участие принимают 
ветераны — их предложения уже 
включены в федеральный перечень 
мероприятий. При этом особый 
акцент губернатор сделал на ини-
циативах поколения Победителей, 
направленных на увековечение 
подвига защитников в годы Вели-
кой Отечественной войны и совер-
шенствование наградной системы 
Волгоградской области. Глава об-
ласти подчеркнул, что присвое-
ние почетного звания населенным 
пунктам -  «Город Сталинградской 
доблести», «Населенный пункт 
Сталинградской доблести», «Рубеж 
Сталинградской доблести» — даст 
дополнительный импульс для раз-
вития этих территорий.

Также губернатор подчеркнул 
важность продолжения акции 
«Тепло из дома», которая нашла 
отклики как со стороны жителей 
области, так и тех, кому приходят 
весточки из родного края. «Под-
держка наших военнослужащих, 
защищающих от фашизма и нацио-
нализма, необходима. Это одна из 
важнейших акций. Нам нужно ак-
тивизировать эту работу».

По материалам volgograd.ru

ВЕСТИ РЕГИОНА

В мероприятии приняли 
участие первый вице-спикер 
регионального законодатель-
ного собрания Сергей Булгаков, 
председатель парламентского 
комитета по образованию, нау-
ке, делам молодежи, физиче-
ской культуре, спорту и туризму 
Алексей Рыгин, члены комитета 
- Алексей Логинов и Екатерина 
Мицукова, руководитель дум-
ского комитета по государствен-
ному строительству, местному 
самоуправлению и развитию 
территорий Михаил Струк.

Легенды отечественного спорта 
посетили город-герой в рамках чем-
пионского автопробега, посвященно-
го 30-летию общественной организа-
ции. Экспедиция стартовала в начале 

сентября из Москвы. Прославленные 
спортсмены уже побывали в Тамбов-
ской, Воронежской и Саратовской об-
ластях, в планах - поездки еще в ряд 
регионов.

Возглавила команду ветеранов 
Российского союза спортсменов Га-
лина Горохова - трехкратная олим-
пийская чемпионка по фехтованию, 
основатель и почетный президент ор-
ганизации. В составе делегации: Анна 
Алешина - бронзовый призер Олим-
пийских игр по академической гребле; 
Антонина Зеликович - двукратный 
серебряный и бронзовый призер 
Олимпийских игр по академической 
гребле; Виктор Мазанов - четырех-
кратный призер Олимпийских игр 
по плаванию; Валентина Никонова 
- олимпийская чемпионка 1976 года 

в командных соревнованиях на ра-
пирах; Нина Смолеева - двукратная 
олимпийская чемпионка по волей-
болу; Юрий Суздальцев - бронзовый 
призер Олимпийских игр по плава-
нию, Нина Трофимова - олимпийская 
чемпионка 1976 года (гребля на бай-
дарках), серебряный призер Олимпиа-
ды-80; Вера Краснова – серебряный 
призер Олимпийских игр по конько-
бежному спорту.

На встречу в облдуме были при-
глашены руководители профильных 
структур мэрии Волгограда, регио-
нального отделения физкультурно-
спортивного общества профсоюзов 
РОССИЯ, общественной организации 
«Олимпийский Совет Волгоградской 
области».

Продолжение на 3 стр.

Депутаты встретились 
с ветеранами-олимпийцами

На площадке Волгоградской областной Думы 
состоялась встреча региональных парламентариев 

с делегацией ООО «Российский союз спортсменов» (РСС)

• Думский вестник

74 новыми машинами попол-
нятся автопарки учреждений 
здравоохранения и образования 
Волгоградской области в 2022 
году. Соответствующее распоря-
жение подписал председатель 
правительства РФ Михаил Ми-
шустин.

Как уточняет сетевое издание 
РИАЦ, наш регион получит 55 школь-
ных автобусов разной вместимости: 
12 машин на 10-12 мест, 17 машин 
— на 13-20 мест, 23 — на 21-24 мест, 
3 — на 25-31 посадочных мест. Сов-
ременный отечественный транспорт 
будет использоваться для подвоза 
детей в учреждения образования, на 
районные и областные мероприятия, 

олимпиады, экскурсии. По данным 
регионального комитета образова-
ния, науки и молодежной политики, 
с момента старта федеральной про-
граммы наш регион уже получил 460 
школьных автобусов. Это позволило 
обновить автопарк учреждений бо-
лее чем на 90%. Перевозкой охвачено 
свыше 10 тыс. детей из 700 населен-
ных пунктов. 

Также для сельских поселений 
будет приобретено 19 автомобилей 
скорой медицинской помощи. По 
информации облздрава, работа по 
обновлению автопарка «неотложек» 
проводится на системной и плано-
вой основе с 2014 года. За последние 
8 лет в регион были поставлены 297 

новых карет скорой помощи. В целом 
до 2025 года в рамках модернизации 
первичного звена здравоохранения 
запланирована закупка 210 единиц 
санитарного автотранспорта для 
медучреждений и дополнительных 
«скорых».

Обновление автопарка социаль-
но значимых учреждений - важная 
составляющая работы волгоградско-
го региона по повышению качества 
образования и качества оказания 
медицинских услуг. Помимо этого, в 
субъекте продолжается строительство 
новых учреждений образования и 
здравоохранения, модернизация и 
дооснащение существующих. 

Наш корр.

Новые «неотложки» 
и школьные автобусы

• Господдержка
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Организатором кампуса «Шко-
ла детского инициативного бюдже-
тирования» стал комитет финансов 
Волгоградской области, сооргани-
заторами выступили Волгоград-
ский институт управления - филиал 
РАНХиГС и городской оздорови-
тельный центр для детей и моло-
дежи «Орленок». К участию в кон-
курсе были допущены 47 команд 
из всех городских округов и муни-
ципальных районов Волгоградской 
области. В каждую команду вошли 
5 школьников и один взрослый от 
одного образовательного учрежде-
ния. Алексеевский район предста-
вили учащиеся 9 «а» класса МБОУ 
Алексеевской СШ – Анна Про-
ценко, Ангелина Горина, Дмитрий 
Максимов, Маргарита Федотова и 
Кирилл Ларин. Руководителем ко-
манды была классный руководи-
тель ребят, советник по воспитанию 
Алексеевской СШ В.Н.Макеева.

- Кампус «Школа детского 
инициативного бюджетирования» 
представлял собой специализиро-
ванную смену в лагере «Орленок», 
- рассказала Вера Николаевна. 
-  Мы были там с 8 по 11 сентября. 
За дни пребывания в кампусе ре-
бята прошли несколько тренингов 
на базе Волгоградского института 
управления - филиала РАНХиГС. 

Преподаватели института провели 
с ребятами тематические занятия, 
где познакомили их с лучшими 
практиками детского инициатив-
ного бюджетирования, научили ра-
ботать со сметой и грамотно делать 
визуализацию проектов местных 
инициатив. Также специалисты по-
могли школьникам провести рабо-
ту над ошибками в своих проектах 
и подсказали, как сделать презен-
тацию проекта яркой и запомина-
ющейся.

Помимо лекций и работы над 
проектами в кампусе ребята смог-
ли отдохнуть и проявить свои 
спортивные и творческие талан-
ты. Программа работы кампуса 
была насыщена мастер-классами 
по народным промыслам, музы-
кальными гостиными, занятиями 
по робототехнике, футбольными и 
волейбольными турнирами, сюжет-
но-ролевыми играми и прочими 
интересными мероприятиями.

- Это были максимально на-
сыщенные дни, - своим мнением 
поделилась капитан алексеевской 
команды Анна Проценко. – Понра-
вилось абсолютно все! В институте 
на лекциях объясняли все понятно, 
поэтому мы сидели как заворожен-
ные и впитывали каждое слово пре-
подавателей. В лагере было много 

развлечений - скалодром, сюжет-
но-ролевые игры, мастер-классы, 
спортивные состязания. На меня 
лично наибольшее впечатление 
произвели занятия йогой. Хотя и от 
всех остальных мероприятий я тоже 
в восторге! Мы получили большой 
объем знаний по созданию и защи-
те проектов. Теперь не терпится по-
скорее применить это на практике, 
поэтому мы очень хотим участво-
вать в «Школе инициативного бюд-
жетирования» и в следующем году.

Публичная защита проектов 
состоялась в завершающий день 
кампуса - 11 сентября, где сами 
участники путем открытого прямо-
го голосования определили побе-
дителей и призеров. Алексеевские 
школьники на суд компетентного 
жюри представили проект «Ком-
фортный отдых». Задумка ребят 
предполагала установку в школь-
ном дворе садово-парковых ска-
меек с навесами, которые помогли 
бы и детям, и взрослым отдыхать 
на улице с комфортом, особенно в 
теплое время года. К сожалению, 
алексеевский проект не вошел в 
число лучших – победители полу-
чили по 300 тыс. рублей, призеры 
– по 250 тыс. рублей. Но ни одна 
школьная команда не осталась без 
приза, поэтому и алексеевцы при-
везли домой сертификат на 150 ты-
сяч рублей. Теперь ребятам, чтобы 
реализовать задуманное, предстоит 
скорректировать свой проект, рас-
считанный на грант в 300 тыс.руб., 
под новую сумму, которая должна 
поступить в начале следующего 
года.

По словам научного руково-
дителя образовательного кампуса 
доцента кафедры экономики и фи-
нансов Волгоградского института 
управления - филиала РАНХиГС 

Екатерины Александровны Чума-
ковой, образовательный кампус 
дал школьникам возможность не 
просто проявить себя, а научил эф-
фективно работать в команде, опре-
делять цели и добиваться успеха: 
«У ребят очень много идей и доста-
точно большой потенциал. Участие 
в кампусе позволило им подняться 
на ступеньку выше от просто задум-
ки до вполне конкретного проекта, 
а самое главное – они получили 
реальный шанс воплотить его в 
жизнь», - комментарии были опуб-
ликованы на официальном сайте 
Волгоградского института управле-
ния.

По мнению организаторов, за-
дача мероприятия – привлечение 
юного поколения к решению обще-
ственно значимых вопросов, моти-
вация их к формированию активно-
го гражданского поведения  - была 
выполнена в полном объеме.

Наталия ГОЛУБЕВА.
Фото Веры МАКЕЕВОЙ.

Получили шанс 
воплотить свой проект в жизнь

Команда от Алексеевской СШ прошла обучение в образовательном кампусе «Школа 
инициативного бюджетирования»

• Инициативное 
бюджетирование

Опыт волгоградских специалистов 
по популяризации инициативного 
бюджетирования получил высокую 
оценку Минфина России — он отражен 
в докладе «О лучшей практике разви-
тия инициативного бюджетирования 
в субъектах Российской Федерации и 
муниципальных образованиях за 2021 
год», который министерство подгото-
вило совместно с Научно-исследова-
тельским финансовым институтом.

По информации комитета финансов 
Волгоградской области, эксперты отметили 
высокий уровень общественного внимания к 
инициативному бюджетированию — его уда-
лось привлечь благодаря реализации ряда 
проектов. Так, одним из интересных спосо-
бов популяризации движения в регионе стал 
творческий конкурс среди детей и молоде-
жи, организованный совместно с Волгоград-
ским институтом управления – филиалом 
РАНХиГС.

По данным пресс-службы областной 
администрации, программы поддержки 
местных инициатив в регионе проводят-
ся с 2019 года. С 2021 года к традиционной 
номинации «Проекты местных инициатив 
муниципальных образований Волгоград-
ской области» добавилась новая — «Детское 
инициативное бюджетирование». Лучшие 
идеи, предложенные взрослыми и детьми, 
определяются путем открытого онлайн-го-
лосования на платформе блокчейн.

Еще одним показателем для оценки экс-
пертов стало количество запросов по данной 
теме — жители Волгоградской области чаще 
других интересовались вопросами инициа-
тивного бюджетирования в сети интернет. 
Причем этот показатель у нашего региона в 
восемь раз выше, чем у Удмуртской Республи-
ки, занявшей вторую строчку рейтинга.

Добавим, что Минфин России также 
высоко оценил работу волгоградских спе-
циалистов по выработке, реализации и 
нормативно-правовому регулированию го-
сударственной финансовой политики на 
территории региона. За вклад в решение 
этих задач областной комитет финансов удо-
стоен специальной ведомственной награды 
— почетную грамоту вручили первому заме-
стителю губернатора Волгоградской области 
Александру Дорждееву на одной из площа-
док VI Московского финансового форума.

 Наш корр.

Практики 
Волгоградской 

области - 
в числе лучших 

в России

• ГАИ сообщает

Профилактика детского до-
рожно-транспортного травма-
тизма – проблема всего общества. 
Обучение детей правильному по-
ведению на дорогах необходимо 
начинать с раннего возраста. 
Задача педагогов и родителей 
– воспитать из сегодняшних до-
школьников грамотных и дис-
циплинированных участников 
дорожного движения.

Сегодня, несмотря на серьезные 
шаги, предпринимаемые нашим госу-
дарством в области законодательного 
регулирования в вопросах обеспече-
ния безопасности жизнедеятельно-
сти дошкольников, на практике еще в 
недостаточной мере устанавливаются 
первопричины тяжелых несчастных 
случаев с детьми, а также низкого 
уровня охраны их здоровья и жизни.

Обучение детей правилам безопас-
ного поведения на дорогах в период 
нахождения ребенка в детском саду 
может уменьшить тяжелые послед-
ствия и возможность попадания его в 
ДТП. Единственное, что может спасти 
ребенка на дороге, — это вера в запре-
тительные свойства красного цвета. 
Единственный, кто может его в этом 
убедить, — взрослый человек. И есте-
ственным способом – своим примером.

Уважаемые родители, по дороге 
в детский сад, школу и обратно про-
водите беседы с детьми о безопасном 
поведении на улице. Дисциплина на 
улице – залог безопасности пеше-
ходов, докажите это ребенку на соб-
ственном примере.

 Яркая одежда помогает водите-
лю увидеть ребенка, а блеклая — за-
трудняет видение. Ребенку трудно 
разглядеть, что делается на улице, 
если на глаза надвинут капюшон или 
обзор закрывает зонт. Чтобы ребенка 
легче было увидеть на улице, его надо 
одевать в одежду неоновых цветов с 
отражающими полосками или специаль-
ными отражателями.

Безопасность вашего ребенка за-
висит от ВАС. Берегите жизнь и здо-
ровье ребенка – они бесценны. Пом-
ните, вы для ребенка всегда являетесь 
авторитетом и примером в соблю-
дении правил дорожного движения. 
Поэтому ребенок ведет себя на дороге 
точно так же, как и вы.

В целях профилактики возмож-
ных ДТП вам предлагаются несколь-
ко полезных советов.

Находясь на улице, не спешите, 
переходите проезжую часть разме-
ренным шагом.

Выходя на проезжую часть доро-
ги, прекратите разговаривать — ре-
бенок должен привыкнуть, что при 
переходе дороги нужно сосредото-
читься. 

Переходите дорогу только на зе-
леный сигнал светофора и в местах, 
обозначенных дорожным знаком 
«Пешеходный переход».

При высадке из автобуса, трол-
лейбуса, трамвая, такси выходите 
первыми. В противном случае ребе-
нок может упасть или побежать на 
проезжую часть дороги.

Привлекайте ребенка к участию 

в наблюдениях за обстановкой на до-
роге: показывайте ему те автомоби-
ли, которые готовятся поворачивать, 
едут с большой скоростью и т.д. 

Не выходите с ребенком на проез-
жую часть из-за каких-либо препят-
ствий: стоящих автомобилей, кустов, 
не осмотрев предварительно дорогу. 
Это типичная ошибка родителей. 
Нельзя допускать, чтобы дети ее по-
вторяли.

Рекомендации по обучению 
детей правилам безопасного

 поведения на улицах и дорогах.
При выходе из дома, если у 

подъезда дома есть движение транс-
порта, обратите на это внимание ре-
бенка. Вместе с ним посмотрите: не 
приближается ли транспорт. Если у 
подъезда стоят транспортные средства 
или растут деревья, остановитесь, нау-
чите ребенка осматриваться по сторо-
нам и определять: нет ли опасности 
приближающегося транспорта.

При движении по тротуару при-
держивайтесь стороны подальше от 
проезжей части. Взрослый должен на-
ходиться со стороны проезжей части.

Находясь на улице с дошкольни-
ком и младшим школьником, родите-
ли должны крепко держать его за руку.

Приучите ребенка, идя по троту-
ару, внимательно наблюдать за выез-
дом машин со двора.

Готовясь перейти дорогу, остано-
витесь, осмотрите проезжую часть со 
всех сторон. Развивайте у ребенка на-
блюдательность за дорогой.

Показывайте ребенку следую-

щие действия: поворот головы на-
лево, направо для осмотра дороги; 
разделительную линию, где можно 
остановиться для пропуска автомоби-
лей, держа его за руку. Учите ребен-
ка всматриваться вдаль, пропускать 
приближающиеся машины.

Учите детей наблюдательности на 
улицах и дорогах! Помните, что ре-
бенок обучается движению по улице, 
прежде всего на вашем примере.
ПАМЯТКА ДЛЯ РОДИТЕЛЕЙ — 
ВОДИТЕЛЕЙ И ПАССАЖИРОВ

Перевозить ребенка в автомобиле 
можно лишь в специальном кресле! 
РЕБЕНОК – ГЛАВНЫЙ ПАССАЖИР!

Пристегиваться ремнями безопас-
ности необходимо абсолютно всем! 
В  том числе и в чужом автомобиле, 
и при езде на короткие расстояния. 
Если это правило автоматически вы-
полняется взрослыми, то оно легко 
войдет у ребенка в постоянную при-
вычку. Дети должны сидеть в спе-
циальном детском устройстве или 
занимать самые безопасные места 
в автомобиле: середину или правую 
часть заднего сиденья.  Как водитель 
или пассажир вы — пример для под-
ражания. Не будьте агрессивны по от-
ношению к другим участникам дви-
жения. Если вам что-то не нравится, 
объясните конкретно, в чем ошибка 
других водителей или пешеходов.  
Во время длительных поездок чаще 
останавливайтесь. Детям  необходимо 
двигаться. Поэтому они будут стараться 
освободиться от ремней безопасности и 
капризничать.

Малыши дошкольного и младше-
го школьного возраста не восприни-
мают опасности транспорта. Они еще 
не знают, что такое боль и смерть. 
Игрушки и мяч для них гораздо важ-
нее жизни и здоровья. Отсюда пра-
вило: если на дорогу выкатился мяч, 
обязательно появится ребенок. Води-
тель, знай это и заранее притормози.

Младший школьник не понимает 
опасности, которая подстерегает его 
на улице. Поэтому ребенок не должен 
самостоятельно ходить по улицам и 
переходить дороги. У ребенка дру-
гие особенности слуха и зрения. Ему 
сложно определить, с какой стороны 
исходит звук. Услышав сигнал авто-
мобиля, он может сделать роковой 
шаг навстречу опасности. Ребенок 
не умеет эффективно использовать 
периферическое зрение и полностью 
«выключает» его, когда перебегает 
дорогу, фокусируясь на каком-либо 
предмете. Он считает, что если он 
видит автомобиль, то водитель тоже 
его видит и остановится. Ребенок не 
может определить, близко или дале-
ко находится автомобиль, быстро он 
едет или медленно.

Взрослый, сбитый машиной, 
получает «бамперный перелом» — 
перелом голени. Детям же удар при-
ходится в живот, грудную клетку и 
голову. В результате ребенок погибает 
или получает тяжелые травмы чере-
па, разрывы внутренних органов и 
переломы.
ОГИБДД Отделения МВД России 

по Алексеевскому району. 

Профилактика детского дорожно-транспортного травматизма

В начале сентября в Волгоградской области был организован 
и успешно прошел образовательный кампус «Школа детского 
инициативного бюджетирования» — пилотный проект регио-
нальной программы поддержки местных инициатив. В конкурс-
ной программе приняли участие и представители Алексеевского 
района – команда Алексеевской средней школы защитила свой 
проект «Комфортный отдых».
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По информации регионального 
комитета образования, науки и мо-
лодежной политики, в рамках спе-
циального курса ребят ознакомили с 
парком авиационной техники леген-
дарного возрожденного авиаклуба 
«Юный ястреб», историей развития 
парашютизма, теоретическими осно-
вами прыжка с парашютом, прави-
лами безопасности. Также прошли 
занятия по строевой, огневой, ин-
женерной, физической и военно-
медицинской подготовке, уставной 
организации военной службы. Для 
стрелковых упражнений для ребят 
был подготовлен электронный тир и 
открытый тир для стрельбы из пнев-
матического оружия. Участники сбо-
ров освоили технику метания ножей 
и армейского рукопашного боя. 

Самыми насыщенными для ка-
детов стали заключительные три дня 
сборов. Вначале участники посетили 
войсковую часть в городе Волжском, 
где базируется 187-й учебный центр 
подготовки для инженерных войск. 
Здесь ребята познакомились с бы-
том военнослужащих, побывали в 
учебном тире, присутствовали при 
погружении водолазов, а также лич-
но попробовали на манипуляторах 
управлять инженерной техникой.

Следующий день был посвящен 
прыжкам с парашютом и армейской 
эстафете, где кадетам предстояло 
продемонстрировать навыки, кото-
рые они получили за неделю. И, ко-
нечно же,  самым запоминающимся 
событием для большинства ребят 
стал утренний прыжок с парашютом. 

– Жаль, что сборы уже завер-
шились, – рассказал в интервью 
для «Волгоградской правды» кадет 
Алексеевского казачьего кадетско-
го корпуса имени Героя Российской 
Федерации генерал-полковника 
Г.Н.Трошева Михаил Матвиенко. – 

Но я рад, что имею личные резуль-
таты: по огневой подготовке я занял 
первое место, а еще узнал много ин-
тересного и завел новых друзей. Но 
самое главное достижение - я впер-
вые совершил прыжок с парашютом! 
Страха перед прыжком не испытывал, 
а когда увидел над собой раскрыв-
шийся купол парашюта, меня охвати-
ло чувство гордости, потому что дале-
ко не каждый человек в своей жизни 
решается на такой поступок.

Воспитанники кадетских корпу-
сов успешно прошли всю запланиро-
ванную программу, им вручены соот-
ветствующие сертификаты, а также 
грамоты и дипломы.

Напомним, программа по раз-
витию клуба стартовала в 2018 году 
— задачу по созданию на террито-
рии среднеахтубинского аэродрома 
современного многопрофильно-
го, многофункционального центра 
«Юный ястреб» поставил губернатор 
Волгоградской области А.И.Бочаров. 
Созданная за эти годы инфраструк-
тура уже позволяет на базе авиаклуба 
реализовывать различные образова-
тельные и патриотические проекты, 
проводить соревнования межрегио-
нального, всероссийского и даже меж-
дународного масштаба.

Организаторами профильных 
смен выступили облкомобразова-
ния и Волгоградская региональная 
молодежная добровольческая орга-
низация «Участие» при поддержке 
Центра патриотической и поисковой 
работы «Авангард», региональных 
отделений «Юнармии» и ДОСААФа 
России, авиационно-спортивный 
клуб имени Героя Советского Союза 
А.М.Числова, Военный комиссариат 
Волгоградской области.

Наш корр.
Фото: ИД «Волгоградская 

правда».

ПЕРВЫЕ СБОРЫ 
КАДЕТОВ

• Патриотическое воспитание

В среднеахтубинском Центре 
военно-патриотического воспитания 

недавно завершились военно-спортивные 
сборы «V Авангарде»

Активному росту сельского 
хозяйства и укреплению про-
довольственной безопасности 
страны будет способствовать 
реализация новой Стратегии 
развития агропромышленного 
и рыбохозяйственного комплек-
сов до 2030 года. Программный 
документ утвержден Правитель-
ством РФ.

В принятой стратегии указывает-
ся, что для укрепления продоволь-
ственной безопасности сельхозпроиз-
водителям необходимо работать над 
увеличением урожайности, развитием 
племенного дела, а также широко 
внедрять новые технологии произ-
водства, переработки и хранения про-
дукции. Цель – добиться устойчивого 
среднегодового роста производства в 
секторе на уровне 3%, для чего потре-
буется финансирование в размере не 
менее 900 млрд рублей ежегодно.

Для расширения экспорта пред-
полагается наладить работу логи-
стических цепочек для поставщиков 
сельхозпродукции и развивать сеть 
атташе по агропромышленному 
комплексу за рубежом. Приоритет-
ными экспортными направлениями 
станут страны СНГ, Ближнего Вос-
тока, Африки, Юго-Восточной Азии, 
Китай и Индия. Также стратегия ста-
вит задачу к 2030 году создать еди-
ную цифровую платформу АПК и во-
влечь в сельскохозяйственный оборот 
не менее 13,2 млн гектаров земли.

«Направления новой федераль-
ной стратегии во многом совпадают 
с приоритетами развития АПК Вол-
гоградской области, которые были 
определены несколько лет назад, 
– отметил председатель комитета 

Волгоградской областной Думы по 
аграрной политике и земельным 
отношениям Владимир Ефимов. – 
Например, увеличение урожайно-
сти – мы над этим сейчас работаем: 
стимулируем те хозяйства, которые 
вносят в соответствии с нормативами 
удобрения. Второе – глубокая пере-
работка сельскохозяйственной про-
дукции, выпуск товаров с большей 
добавленной стоимостью – это стра-
тегическое направление с 2014 года 
системно реализуется в нашей об-
ласти. Для инвесторов, которые при-
ходят с такими проектами, создаются 
максимально благоприятные условия 
с точки зрения налоговых преферен-
ций, поиска инфраструктурных воз-
можностей, выделения земельных 
участков. Всем этим регион активно 
занимается, и теперь, когда утверж-
дена новая федеральная стратегия, 
целевая господдержка данной дея-
тельности будет усилена. Также не-
сомненную пользу для нашего агро-
промышленного комплекса принесет 
и развитие транспортных коридоров 
на Юг и Восток в интересах увеличе-
ния экспорта сельхозпродукции. Еще 
одно важное направление – цифро-
визация АПК. Сейчас уже работают 
различные государственные инфор-
мационные системы. Их использова-
ние избавляет рынок от контрафакта, 
упорядочивает отраслевую статисти-
ку, помогает более оперативно при-
нимать правильные управленческие 
решения в зависимости о тех или 
иных показателей и общей ситуа-
ции. Все это в итоге приведет к бо-
лее эффективному стратегическому 
планированию и межотраслевому 
балансу. Нужен некий электронный 

«Госплан», который с помощью госу-
дарственных субсидий будет направ-
лять развитие аграрного сектора по 
наиболее перспективным путям, что 
позволит избежать возможных эко-
номических перекосов и сделает это 
движение максимально динамичным 
и устойчивым».

Добавим, государственная поддерж-
ка сельского хозяйства расширяется на 
федеральном и региональном уров-
нях. Развитие АПК Волгоградской 
области является приоритетным на-
правлением, обозначенным губер-
натором Андреем Бочаровым в 2014 
году. За это время регион удвоил 
объемы сельхозпроизводства, суще-
ственно расширил доступные агра-
риям меры поддержки. Значительно 
увеличиваются площади орошения, 
на качественно новый уровень вы-
ходит перерабатывающая отрасль, 
вводятся в оборот неиспользуемые 
земли, активно развиваются жи-
вотноводство и сельхозкооперация. 
Среди последних решений - иниции-
рованная губернатором и поддержан-
ная Волгоградской областной Думой 
докапитализация Фонда развития 
АПК на 700 млн рублей, соответ-
ствующие поправки внесены в закон 
об областном бюджете. Эти средства 
предназначены для реализации ин-
вестиционных проектов, в том числе 
в сфере внедрения новых агротехно-
логий, селекции и  семеноводства. В 
этом году волгоградские аграрии до-
бились серьезного достижения – ими 
собрано более 6 млн тонн зерна.

По сообщениям Волгоградской 
областной Думы.

Государство усилит поддержку 
сельского хозяйства

Депутаты встретились 
с ветеранами-олимпийцами

На площадке Волгоградской областной Думы 
состоялась встреча региональных парламентариев 

с делегацией ООО «Российский союз спортсменов» (РСС)

• Думский вестник

Приветствуя собравшихся, пер-
вый заместитель председателя Вол-
гоградской областной Думы Сергей 
Булгаков подчеркнул, что регион 
впервые за многие годы посетила та-
кая представительная делегация ве-
теранов - звезд большого спорта.

«Олимпийцы – престиж страны, 
ее гордость и национальное достоя-
ние, - убежден парламентарий. - На 
ваших победах и рекордах воспиты-
валось не одно поколение соотече-
ственников. Вы и сегодня помогаете 
становлению юных спортсменов. 
Радует то, что государство вновь воз-
вращается к тем замечательным тра-
дициям, которые были заложены в 
советское время, когда система подго-
товки начиналась уже с раннего воз-
раста, с детско-юношеских спортив-
ных школ. Ваш пример, поддержка, 
наставничество сегодня очень нуж-
ны, и в этом направлении «Российский 
союз спортсменов» проводит большую 
и важную работу».

Как отметил руководитель парла-
ментского комитета Михаил Струк, 
волгоградцы внесли достойный 
вклад в копилку олимпийских наград 
страны, их именами по праву гордят-
ся земляки. «Одним из приоритетов 
развития Волгоградской области яв-
ляется поддержка здорового образа 
жизни, занятий физкультурой, раз-
витие профессионального спорта. 
Особое внимание уделяется детскому 
спорту. И те программы, которые реа-
лизуются сегодня на территории ре-
гиона, еще одно тому подтверждение. 
Это и ремонты спортивных залов, и 
строительство спортивных площа-
док на открытом воздухе, и создание 
современных физкультурно-оздоро-
вительных комплексов, и популяри-
зация различных видов спорта. Все 
это, безусловно, уже в ближайшем бу-

дущем обязательно даст результат», - 
сказал депутат.

В ходе встречи участникам деле-
гации Российского союза спортсменов 
рассказали о деятельности, проводи-
мой в волгоградском регионе по мо-
дернизации отраслевой инфраструк-
туры, представили лучшие практики 
общественных объединений в части 
развития спорта. Обсуждались и 
проблемные вопросы, касающие-
ся необходимости поддержки юных 
спортсменов в приобретении экипи-
ровки, организации поездок на со-
ревнования и др.

Своими впечатлениями от пре-
бывания в Волгограде поделились 
участники экспедиции чемпионов, 
которые в рамках Дня рождения го-
рода-героя приняли участие во мно-
гих мероприятиях, а также имели 
возможность пообщаться с воспи-
танниками и тренерами спортивных 
школ, волгоградской молодежью. Как 
рассказала трехкратная олимпийская 
чемпионка по фехтованию Галина 
Горохова, посещение Волгограда, его 
монументальных памятников, дает 
понимание и уверенность, что Россия 
непобедима. По мнению легендар-
ной спортсменки, волгоградские дети 
осознают себя наследниками победи-
телей и это дает сильную мотивацию 
добиваться успеха. «Мы видели, ка-
кое большое количество ребят уча-
ствовали в спортивных праздниках, 
они боевые, активные, одухотворен-
ные, задают много вопросов, много 
знают о спорте и спортсменах – это 
нас впечатлило», – прокомментиро-
вала она.

Председатель парламентского 
комитета по образованию, науке, де-
лам молодежи, физической культу-
ре, спорту и туризму Алексей Рыгин 
подчеркнул, что системная работа, 

проводимая в регионе по поддержке 
и развитию спорта, получила высо-
кую оценку ветеранов-олимпийцев. 
«Став активными участниками мно-
гих мероприятий, наши гости воочию 
увидели, что Волгоградская область 
– спортивный регион, увидели тот 
интерес к спорту со стороны детей и 
подростков, который есть, масштаб 
позитивных преобразований в дан-
ной сфере. Кроме того, мы получили 
ряд советов и рекомендаций в части 
того, как развивать массовый спорт, 
детский спорт. Такое живое обще-
ние очень ценно, поскольку помогает 
увидеть «точки роста», в которых мы 
можем дальше совершенствоваться. 
Серьезное внимание было уделено во-
просам доступности массового спорта 
для детей и подростков. Все эти темы 
станут предметом обсуждения и будут 
учтены в деятельности нашего про-
фильного думского комитета».

Отметим, что в Волгоградской об-
ласти каждый год проходят порядка 
350 различных физкультурно-спор-
тивных мероприятий, охватывающих 
более 300 тысяч участников. Около 
180 объектов - ФОКов, бассейнов, ста-
дионов, площадок ГТО - было построено 
и реконструировано в регионе с 2014 
года, еще 13 - будут введены по ито-
гам 2022 года в рамках региональных 
и федеральных программ. Субъект 
активно участвует в нацпроектах, что 
позволяет решать задачу по развитию 
детского и массового спорта, постав-
ленную губернатором Андреем Боча-
ровым. Одним из ключевых направ-
лений является увеличение к 2024 
году до 55% доли граждан, система-
тически занимающихся физической 
культурой и спортом.

Фото: volgoduma.ru

В первой смене, кроме ребят из Алексеевского казачьего кадет-
ского корпуса имени Героя Российской Федерации генерал-полков-
ника Г.Н.Трошева, приняли участие десятиклассники Казачьего 
кадетского корпуса имени К.И.Недорубова, Урюпинской кадетской 
школы имени генерал-лейтенанта С.И.Горшкова и Кумылженского 
казачьего кадетского корпуса.
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Поздравляем

УВАЖАЕМЫЕ 
АЛЕКСЕЕВЦЫ! 

Продолжается 
ОСНОВНАЯ подписка 

на газету «ПРИХОПЕРЬЕ»
 на первое полугодие 

2023 года. 
ПОДПИШИТЕСЬ, 

И «ПРИХОПЕРЬЕ»
 ОСТАНЕТСЯ С ВАМИ!

С днем рождения Светлану 
Юрьевну Гайдину (20.09).

Мы желаем только счастья,
Только радости, тепла.

Чтоб судьба своею властью
От невзгод уберегла.

Администрация ООО 
«Дальний».

Региональный 
бренд

• Вести АПК

Около 50 тысяч тонн маслосемян горчицы 
собрали аграрии Волгоградской области в те-
кущем сельхозсезоне — регион сохраняет ли-
дерство среди субъектов РФ по выращиванию 
этой культуры.

По информации комитета сельского хозяйства, в 
текущем сезоне под горчицу отведено 58,7 тыс. га — на 
уровне прошлого года. Урожайность составила поряд-
ка 8,8 ц/га — применение современных агротехноло-
гий, техническая модернизация позволяют планомер-
но повышать планку: к примеру, еще несколько лет 
назад урожайность составляла 3-4 ц/га.

Среди крупнейших переработчиков — ООО «ВГМЗ 
«Сарепта» и ООО «ВГМЗ «Родос». Совокупная произ-
водственная мощность предприятий составляет 25 
тысяч тонн. Волгоградская продукция отличается вы-
соким качеством, что подтверждается наградами ве-
дущих агропромышленных выставок страны. Солид-
ный урожай позволяет обеспечивать растительным 
маслом, соусами, специями и другими продуктами не 
только население Волгоградской области, но и других 
регионов — товары поставляются в 65 субъектов РФ, 
а также за рубеж. Предприятия сотрудничают как с 
мелким бизнесом, так и с крупными федеральными 
торговыми сетями, среди которых «X5», «Магнит», 
«Лента», «Ашан», «ОК!» и другие.

Подчеркнем, что горчица — не просто культура, а 
фактически один из брендов Волгоградской области. 
Тысячи посетителей ежегодно привлекает горчичный 
фестиваль на площадке музея-заповедника «Старая 
Сарепта» — в этом году популярное событие в сфере 
гастротуризма состоится 24 сентября.

По материалам volgograd.ru

Реклама

Рассмотрев ходатайство публичного ак-
ционерного общества «Россети Юг» (ИНН 
6164266561, ОГРН 1076164009096), в лице Баку-
мовой Маргариты Сергеевны, действующей на 
основании доверенности от 25 февраля 2021 г., 
удостоверенной нотариусом Ростовского-на-Дону 
нотариального округа Ростовской области Семе-
новым Владиславом Захаровичем, зарегистри-
рованной в реестре: № 61/207-н/61-2021-5-337, 
об установлении публичного сервитута в целях 
размещения объекта электросетевого хозяйства, 
являющегося объектом регионального значения 
(вх. № 21/28902 от 01 августа 2022 г.), в соответ-
ствии со статьей 23, главой V.7 Земельного кодек-
са Российской Федерации, пунктами 3, 4 статьи 
3.6 Федерального закона от 25 октября 2001 г. 
№ 137-ФЗ «О введении в действие Земельного 
кодекса Российской Федерации», Положением о 
комитете по управлению государственным иму-
ществом Волгоградской области, утвержденным 
постановлением Губернатора Волгоградской об-
ласти от 26 апреля 2012 г. № 222, Администра-
тивным регламентом предоставления комитетом 
по управлению государственным имуществом 
Волгоградской области государственной услуги 
«Установление публичного сервитута в целях 
размещения инженерных сооружений регио-
нального значения», утвержденным приказом 
комитета по управлению государственным иму-
ществом Волгоградской области от 10 февраля 
2021 г. № 11-н, записи в Едином государствен-
ном реестре недвижимости от 14 августа 2008 г. 
№ 34-34-12/026/2008-590 о государственной 
регистрации права собственности публичного ак-
ционерного общества «Россети Юг» на сооруже-
ние с кадастровым номером 34:01:000000:2180, 
публикации в газетах «Прихоперье» № 95 (12597) 
от 09 августа 2022 г. и «Нехаевские вести» № 96 
(13247) от 11 августа 2022 г., комитет по управле-
нию государственным имуществом Волгоград-
ской области решил:

1. Установить публичный сервитут для раз-
мещения объекта электросетевого хозяйства – 
воздушная линия электропередачи ВЛ 110 кВ 
«ЛЭП-668 ПС Алексеевская II – ПС Упорники» 
с кадастровым номером 34:01:000000:2180, яв-
ляющегося объектом регионального значения 
(далее – инженерное сооружение), на общую 
площадь 273677 кв.м, в том числе на земли (ко-
ординаты характерных точек границ публичного 
сервитута согласно описанию местоположения 
границ публичного сервитута для размещения 
объекта – воздушная линия электропередачи ВЛ 
110 кВ «ЛЭП-668 ПС Алексеевская II – ПС Упор-
ники», расположенного по адресу: Россия, Волго-
градская обл., Алексеевский район, территория 
Упорниковского сельского поселения Нехаевско-
го района) и части земельных участков согласно 
приложению № 1 к настоящему решению.

2. Утвердить границы публичного сервитута в 
целях размещения инженерного сооружения со-
гласно приложению № 2 к настоящему решению 
«Описание местоположения границ публичного 
сервитута для размещения объекта: Воздушная 
линия электропередачи ВЛ 110 кВ «ЛЭП-668 ПС 
Алексеевская II – ПС Упорники», расположенно-
го по адресу: Россия, Волгоградская обл., Алексеев-
ский район, территория Упорниковского сельско-
го поселения Нехаевского района.

3. Публичный сервитут устанавливается в 
интересах публичного акционерного общества 
«Россети Юг» (далее – обладатель публичного 
сервитута).

4. Публичный сервитут устанавливается сро-
ком на 49 лет.

5. Срок, в течение которого использование 
земельных участков (частей земельных участков) 
в соответствии с их разрешенными использова-
ниями будет невозможно или существенно за-
труднено в связи с осуществлением публичного 
сервитута. Капитальный ремонт объектов элек-
тросетевого хозяйства должен производиться с 
предварительным уведомлением собственников 
(землепользователей, землевладельцев, аренда-
торов) земельных участков (частей земельных 

участков) 1 раз в 12 лет (продолжительность кото-
рого не должна превышать 3 месяца для земель-
ных участков, предназначенных для жилищного 
строительства (в том числе индивидуального жи-
лищного строительства), ведения личного под-
собного хозяйства, садоводства, огородничества, 
а также не превышать 1 год – в отношении иных 
земельных участков).

6. Плата за публичный сервитут не устанав-
ливается.

7. В отношении земельных участков (частей 
земельных участков) согласно приложению № 1 
к настоящему решению установить график про-
ведения работ при осуществлении деятельности, 
для обеспечения которой устанавливается пу-
бличный сервитут, с 08.00 ч. до 18.00 ч., а в слу-
чае необходимости предотвращения аварии или 
устранения ее последствий незамедлительно.

8. Довести до сведения обладателя публично-
го сервитута:

8.1. Обладатель публичного сервитута вправе 
заключить с правообладателем земельного участ-
ка соглашение об осуществлении публичного 
сервитута в соответствии с Земельным кодексом 
Российской Федерации. В случае отсутствия со-
глашения об осуществлении публичного серви-
тута обладатель публичного сервитута осущест-
вляет деятельность на условиях, указанных в 
решении об установлении публичного сервитута.

8.2. Обладатель публичного сервитута обя-
зан привести земельный участок в состояние, 
пригодное для использования в соответствии с 
видом разрешенного использования, снести ин-
женерное сооружение, размещенное на основании 
публичного сервитута, в сроки, предусмотренные 
пунктом 8 статьи 39.50 Земельного кодекса Рос-
сийской Федерации.

8.3. Порядок установления зон с особыми 
условиями использования территорий и содер-
жание ограничений прав на земельные участки 
в границах охранных зон объектов электросете-
вого хозяйства утвержден постановлением Пра-
вительства Российской Федерации от 24 февраля 
2009 г. № 160 «О порядке установления охран-
ных зон объектов электросетевого хозяйства и 
особых условий использования земельных участ-
ков, расположенных в границах таких зон».

9. Предоставление земельного участка, об-
ремененного публичным сервитутом, переход 
прав на него, образование из него или из земель, 
в отношении которых установлен публичный 
сервитут, земельного участка, переход прав на 
инженерное сооружение, размещенное на усло-
виях публичного сервитута, и выявление право-
обладателей земельных участков по истечении 
срока, указанного в пункте 8 статьи 39.42 Земель-
ного кодекса Российской Федерации, не влияют 
на действительность решения об установлении 
публичного сервитута и не являются основанием 
для его пересмотра.

10. Переход прав на инженерное сооружение, 
принадлежащее обладателю публичного серви-
тута и расположенное в границах публичного 
сервитута, влечет за собой переход публичного 
сервитута к новому собственнику инженерного 
сооружения. При этом такой переход не является 
основанием для изменения условий осуществле-
ния публичного сервитута.

11. Отделу предоставления земельных участ-
ков в пользование управления предоставления 
земельных участков комитета по управлению 
государственным имуществом Волгоградской 
области в течение 5 рабочих дней со дня приня-
тия настоящего решения обеспечить проведение 
мероприятий в соответствии с пунктом 7 статьи 
39.43 Земельного кодекса Российской Федера-
ции.

12. Контроль за исполнением настоящего 
решения возложить на начальника управления 
предоставления земельных участков комитета по 
управлению государственным имуществом Вол-
гоградской области. 

Комитет по управлению 
государственным имуществом 

Волгоградской области.

ОБ УСТАНОВЛЕНИИ ПУБЛИЧНОГО СЕРВИТУТА
для размещения объекта электросетевого хозяйства –

 воздушная линия электропередачи ВЛ 110 кВ 
«ЛЭП-668 ПС Алексеевская II – ПС Упорники»

 с кадастровым номером 34:01:000000:2180

Тружеников ОАО «РАО Алексеев-
ское», отмечающих дни рождения 
20 сентября:

В.В.Маргушина;
А.С.Филиппову.

С днем рождения поздравляем,
От души всех благ желаем,

Много радости, веселья,
И во всех делах везенья.

Администрация ОАО 
«РАО Алексеевское».

Реклама

Волгоградская область
 удерживает лидерство 
в производстве горчицы

Поздравляем с днем рождения 
Александра Ивановича 

Постопалова! (15.09)
Папуля любимый, дедуля родной,
Мы все с юбилеем тебя 

поздравляем!
Все дети и внуки гордятся тобой.
Компанией всей мы тебе пожелаем
Светлой любви и долгих лет 

жизни,
Новых свершений и новых 

побед.
От горя, проблем ты будь 

независим.
А если нас спросят, дадим мы ответ,
Что всею душой очень любим 

тебя,
Что лучше, чем ты, на Земле 

и не знаем,
И все, что имеем, - 

заслуга твоя.
Тебя с юбилеем, родной, 

поздравляем!
Твои дети 

и внуки.

ООО «ГЕЛИО-ПАКС-АГРО-3» 
на территории Красноок-
тябрьского, Солонцовского 
и Ларинского сельских посе-
лений с 1 по 30 октября 2022 
года будет проводить назем-
ные и авиахимработы. 

Телефон 8.937.709.84.13.
Реклама

ЗАКУПАЮ 
КРС.

Тел.8.904.750.25.31.

Помогла многим, поможет и Вам! 
По многочисленным просьбам работает на постоянной основе из-

вестная в России доктор нетрадиционной медицины Закачурина Елена 
Юрьевна.

• Обладает Даром свыше, глубоко верующая в Бога и сверхмощная 
энергетика рук. Сила слов и молитв творят чудеса.

• Детский испуг, страхи (энурез, заикание), развивается вниматель-
ность у детей.

• Консультации о здоровье (любой вопрос).
• Снимает сглаз, порчу, родовые проклятья. Выливание на освещен-

ный воск, который все показывает, и выкатывание на яйцо по старинно-
му методу.

• Соединяю одинокие сердца, создаю пары.
• Массажист-костоправ.

Ведется предварительная запись по тел.8.902.097.82.80
С 9.00 до 22.00, Алексеевский р-он, п.Красный Октябрь, д.202.

Рада помочь, уважаемые земляки!

Тружеников ООО «КЛЮЧ-АГРО», 
отмечающих дни рождения 21 
сентября:

И.А.Маркова;
В.А.Кураева.

С днем рождения поздравляем,
В этот день мы хотим пожелать

Счастья искреннего и без края,
Чтоб его не хотелось отдать.

Администрация ООО 
«КЛЮЧ-АГРО».


